

Juniorengarde lud Pro Seniore zum Kerweumtrunk ein



Die Juniorengarde des MCV "Die Geeßtreiwer" zeigt auch soziales Engagement. Seit einiger Zeit besuchen die Jugendlichen die Bewohner des Altenheimes Pro Seniore. Sie lesen vor, animieren zum Spaziergehen oder hören einfach nur zu. Bei diesen Besuchen kam die Idee auf, die Senioren auch am Kerwegeschehen in Mutterstadt zu beteiligen, und zwar in Form eines Kerweumtrunks am Montagnachmittag. Die Juniorengarde holte die Damen und Herren, vielfach auf den Rollstuhl angewiesen, gegen 15 Uhr ab und ermöglichte ihnen so den Besuch des Kerwezelttes der Kerwegemeinschaft. Von den Altenheim-Bewohnern wurde diese Einladung sehr gerne angenommen und es wurde für alle ein vergnüglicher Nachmittag. Die Besuche bei Pro Seniore sollen auch in Zukunft beibehalten werden.

(Amtsblatt vom 06. September 2007)

(Bericht: Sina Müller, Bild: Gerd Deffner)